

## **Montag, den 17.09. bis Freitag den 21.09.2018**

Auch in diesem Jahr haben die Kindergartenkinder eine ganze Woche im Wald verbracht. Jeden Morgen haben die Eltern die Kinder zur Forsthütte „Grünes Kloster“ gebracht. Dort konnten sie fünf Tagen lang den Wald mit allen Sinnen entdecken.

Beim Klettern, beim Bauen von Häusern mit Naturmaterialien, beim Spielen und Spazieren durch den Wald konnten sie viele Erfahrungen machen, die so in einem Klassenzimmer einfach nicht möglich sind. Gleichzeitig lernten sie vieles über die Natur und die Tiere im Wald.

Ein Verantwortlicher von AVES begleitete die Kinder an einem Morgen bei einem Entdeckungsrundgang durch den Wald. Auf spielerische Art und Weise erklärte er ihnen auch, wie eine Fledermaus sich orientiert und wie sie ihre Beute fängt.

Höhepunkt der Waldwoche war auch in diesem Jahr wieder das Lagerfeuer am letzten Tag.

Alle Aktivitäten machten den Kindern viel Spaß, und am Ende des Tages kletterten sie ganz erschöpft wieder in die Autos, die sie zurück zur Schule brachten.

Alle freuen sich schon jetzt auf den Juni, wenn es wieder für eine ganze Woche heißt: „Raus in den Wald!“





